



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Santo Domingo, abril 24 (UPI). La policía dominicana golpea a un motociclista durante los disturbios de hoy en la zona norte de esta ciudad. Cinco personas murieron durante las refriegas aumentando a once el número de muerto en el segundo día de desórdenes consecutivos.

Opositores solicitan juicio a Siles Zuazo

La Paz, abril 24 (AP). Los partidos opositores encabezados por el Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) y Acción Democrática Nacionalista solicitaron hoy una reunión extraordinaria del Congreso para iniciar un "juicio de responsabilidades al presidente Hernán Siles Zuazo", por una presunta "internación ilegal de armas".

Al planteamiento se sumaron el Frente Revolucionario de Izquierda (FRI), de tendencia comunista pro-Pekin, y parlamentarios independientes encabezados por el ex jefe de Falange Socialista Boliviana (FSB) —de derecha— Carlos Valverde Barbery.

Constitucionalmente, sólo el presidente de la república

—Pasa a la página 25—

\$144 mil pide Srio. OEA para su hogar

Washington, abril 24 (AP). (Por Ary Moleón). El nuevo secretario de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, encara mañana la primera prueba de su gestión cuando el consejo permanente considere un pedido de 144,000 dólares para decorar su residencia.

de cómo reaccionará el cuerpo que se encuentra analizando supuestos abusos en el uso de los fondos de la OEA por parte de su ex secretario general, Alejandro Orfila.

Un embajador que pidió no ser identificado dijo empero que "habría preferido que Soares hubiese iniciado su gestión con una nota más po-

—Pasa a la página 46—

Israel niega que le vende armas a C.A.

Jerusalén, Israel, abril 24 (AP). Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores negó hoy que Israel estuviese vendiendo armas a los países de América Central y dijo que las recientes versiones al respecto constituyen un "intento de perjudicar la imagen de Israel y su status internacional".

La declaración del vocero Yosef Amihud fue suscitada por una información difundida ayer por la cadena de televisión NBC, de que Israel estaba vendiendo a los rebeldes nicaragüenses, ametralladoras soviéticas capturadas a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en el Líbano, a instancias del gobierno

—Pasa a la página 53—

Aplastan la guerrilla urbana en Colombia

Bogotá, abril 24 (UPI). Agentes del Servicio de Seguridad desarticularon una célula urbana del Ejército de Liberación Nacional y frustraron una escalada subversiva que habían organizado los integrantes de la agrupación, informaron voceros oficiales.

por las autoridades en una residencia del populoso barrio Bosa, del Sur de la capital, después que se hicieron varias llamadas telefónicas a la estación central de policía, dando cuenta de las "sospechosas reuniones", dijo el informante.

Los agentes del grupo es-

—Pasa a la página 40—

Muertos y saqueos en Rep. Dominicana

Santo Domingo, abril 24 (UPI). (Por Santiago Estrella Veloz). Multitudes saquearon y quemaron hoy tiendas y almacenes en casi 20 ciudades de la República Dominicana, en el segundo día de desórdenes a raíz del alza de los precios de los alimentos.

Cinco personas murieron en los disturbios de hoy, aumentando a once el número de muertos. Hay más de 100 heridos y 1,000 arrestados, según estimados no oficiales.

Los incidentes de hoy coincidieron con un paro nacional de 24 horas para protestar contra los aumentos dispuestos por el gobierno del precio del aceite de cocinar (en casi un 100 por ciento); de la harina (40 por ciento); el pan (35 por ciento); el azúcar (17 por ciento); y de la leche en polvo y condensada.

Los aumentos de los precios de los alimentos siguieron al

anuncio el miércoles pasado de un nuevo acuerdo crediticio con el Fondo Monetario Internacional por 459 millones de dólares. El FMI condicionó ese crédito a medidas gubernamentales de austeridad, entre ellas el fin del control de precios.

Cinco confederaciones de trabajadores organizaron el paro general, pero era difícil precisar si el cierre de la mayoría de los comercios obedeció al llamado o al temor a saqueos. En la víspera fueron saqueados varios establecimientos comerciales e incendiados cinco vehículos.

Los cañeros de las plantaciones del norte del país abandonaron los campos y se fueron a su casa.

Informes radiales sobre los desórdenes y los saqueos llegaron hoy desde 16 ciudades que no vieron violencia ayer. Por

—Pasa a la página 40—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ESTRELLÓ. Santiago, abril 24 (UPI). Vista del helicóptero donde viajaba el geólogo sudamericano Louis Murray y el piloto chileno César Tejos, aparece semi-destruído en la cumbre del volcán Ojos del Salado. Los esquipos de rescate localizaron el helicóptero hoy, pero presumen que Murray y el piloto chileno están muertos.

Ligera alza en la Bolsa de N. York

Nueva York, abril 24 (AP). Las acciones preferenciales se afianzaron hacia el final de la jornada bursátil y contribuyeron a que el mercado registrase una ligera alza.

El volumen de operaciones se aceleró con respecto a la sesión anterior.

El mercado abrió con fluctuaciones, descendió a mitad de la jornada y luego redujo sus pérdidas y pasó al frente cuando se afirmaron las acciones en el índice de Dow Jones.

Antes de la apertura, el Departamento de Trabajo había anunciado que los pre-

—Pasa a la página 45—

Shlaudeman alude apoyo Contadora

Caracas, abril 24 (AP). El embajador especial de Estados Unidos para Centroamérica, Harry Shlaudeman, dijo hoy que su gobierno no condiciona su apoyo a las gestiones del Grupo de Contadora, que está dispuesto "a recibir sugerencias" de los países que lo integran y que no considera lograr una salida por medio de Cuba.

Shlaudeman llegó anoche a Caracas desde Bogotá, en una gira por los países que integran ese grupo —Colombia, Panamá, Venezuela y México—, y se reunió con el presidente Jaime Lusinchi y el canciller Isidro Morales Paul.

El funcionario estadounidense ratificó "nuestra disposición a colaborar con el proceso de Contadora" y ofreció la cooperación de su país.

"Estamos dispuestos a considerar en cualquier momento un planteamiento de los países de Contadora en torno a lo que podemos hacer nosotros", dijo.

En declaraciones a los periodistas después de su entrevista con el presidente en el Palacio de Miraflores, insistió en la conveniencia de aplicar las sugerencias del Grupo de Contadora para lograr una salida "pa-

—Pasa a la página 25—

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FUERTE SISMO. Watsonville, California, abril 24 (UPI). Un terremoto de 6.2 grados en la escala de Richter, sacudió hoy a las 1.17 p.m., la costa central de California, causando algunos daños me-

nores y no se reportaron víctimas. Muchas tiendas como la de la foto sufrieron pérdidas. En San Francisco provocó la oscilación de edificios altos, pero no hubo informes de inmediato de daños graves o víctimas.